


PULSOPOLÍTICO
MÁS BLOQUEOS HOY, ANUNCIA LA CNTE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico

Luego de que en Palacio Nacional le anunciaron a los dirigentes de la CNTE que no volverían a ser recibidos ahí, remitiéndolos a las Secretarías de Gobernación —en la que ya han estado— y a la de Educación, anunciaron que los miles de sus afiliados volverán a bloquear hoy las sedes de ésta, de Hacienda y del INE y como las autoridades consideran que restablecer el orden es reprimir, millones de capitalinos seguirán siendo sus rehenes.

En el Gobierno le respondieron a la dirigencia que no existen recursos para satisfacer sus demandas de incremento salarial de 100 por ciento, ni mucho menos para pagar los reclamos laborales que se les deberían liquidar en caso de derogar la Ley del ISSSTE, que es lo que han planteado y cuya reacción inmediata fue redoblar el desquiciamiento de la capital de la República con cierres de las principales vialidades e intentar el cierre de operaciones en sus dos terminales aéreas, como el viernes pasado.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ante la advertencia de que se

promoverá una "movilización" contra la aprobación del Congreso de Estados Unidos de imponer aranceles a las remesas al extranjero, lo que seguramente refrendará el Senado de ese país, obliga a preguntar cuándo y en dónde se convocaría llevarla a cabo, luego de que una comisión de la Cámara alta del Congreso mexicano que fue a Washington a intentar evitarlo, fue ignorada.

La amenaza inicial del presidente Donald Trump de imponerles un 5 por ciento, tuvo una reducción al 3.5, aprobada por mayoría de legisladores republicanos que tiene en la Cámara de Representantes,

como también en el Senado, por lo que anticipadamente se da por hecho que será ratificada, lo que obligaría a preguntar si esa movilización sería en EU con migrantes, o aquí con morenistas.

Mientras a diario se dan a conocer enfrentamientos y capturas de llamados "jefes de seguridad" de Chapitos en Sinaloa —que seguramente son muchos— el gobernador morenista de ese estado, Rubén Rocha, vuelve a recibir apoyo y reconocimiento a su "labor".

Con todo y la redoblada campaña mediática para promover la elección judicial del próximo domingo, los gobernadores andan en pleno reparto de "acordeones" en los que van números, nombres y apellidos por los que se deberá votar, persiste desinterés ciudadano en hacerlo por desconocidos o señalados de tener antecedentes penales o vínculos con el crimen organizado.

Se acabó el acercamiento: el gobernador panista de Querétaro, Mauricio Kuri, pide no votar por Morena el domingo. "Ha sido uno de los más beneficiados" por ese partido, le responde su dirigencia.